

一人一人が生き生きと活動する  
明るく楽しい学校



# かいどい

学校だより 令和6年度



令和6年5月31日

<http://schit.net/tama/eskaidori>

多摩市立貝取小学校  
校長 鈴木 純一郎

## 温かいご声援、拍手をありがとうございました ～運動会からのさらなる成長へ～

梅雨入りが近づき、曇りや雨の日が多い季節になりました。貝取小学校の子供たちは、休み時間になり、朝は降っていた雨が上がると喜んで校庭に出て、元気よく体を動かして遊んでいます。これからしばらくの間は、室内での安全な過ごし方について考え、学校全体で工夫しながら過ごしていきます。

先日は、本校第14回運動会に多くの保護者、地域の皆さま方にお越しいただきまして、ありがとうございました。天候に恵まれ、たくさんの方々から応援していただき、子供たちはとても満足した表情を浮かべていました。個人や集団で練習してきたことの成果を存分に発揮することができました。

新年度が始まってから短期間で、子供たちは多くの面で成長しました。特に高学年の子供たちは、運動会の進行に必要な仕事を係として分担し、それぞれが責任をもって取り組みました。また、応援団の子供たちがリードして他の学年の仲間を応援したり、拍手を送ったりして互いに励まし合う姿がたくさん見られました。

ご参観くださった地域の方々からは、「とても楽しく見させていただきました。」「子供たちの姿に元気をもらえました。」「みんなが一生懸命に頑張っていて感動しました。」など、ありがたいお言葉をたくさんいただきました。子供たちにとって、とても励みになります。

PTA本部役員の皆さまには、駐車場の誘導やパトロールなど、安全管理面でご支援をいただきました。運動会終了後の片づけ作業では、テントの解体や杭などの運搬を多くの保護者の方々にご協力いただき、作業を円滑に進めることができました。家庭の皆さまと地域の方々のご協力とご支援に感謝いたします。

6月の学校生活は「ふれあい月間」として、いじめの早期発見と早期対応による解決、未然防止に向けた指導を強化していきます。「ふれあい月間」は、11月と2月にも実施します。

具体的には、本校の「いじめ防止基本方針」に基づき、いじめにつながる行動の総点検、いじめの発見につながるアンケートの実施、いじめについて考える道徳や学級活動等の授業などを行います。

ご家庭においては、学校生活で不安なことはないか、周囲にいじめられている友達はいないかなど、人間関係に関する様子を中心に子供たちと話す時間を意識して確保したり、日頃頑張っていることを認め励ましたりするなど、安心して気持ちよく学校生活を送るためのご協力をよろしく願いいたします。

6月14日(金)、15日(土)の学校公開では、子供たちの新たな成長をご覧いただけますよう、教職員一同が一丸となって指導に当たってまいります。運動会に続き、多くの保護者の皆さま、地域の皆さまにご参観いただきますよう、よろしく願いいたします。